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CGFLS 

• Conselheiros 
– Presidente / Coord Prog Extensão – Heber 
– Direção CCN – Alberto e Luiz Manoel 
– Suporte FAI – Eduardo e Estrutura adm FAI 
– Suporte Administrativo - Aline 
– Eng. Agronômica – Laíze e Baron 
– Eng. Ambiental – Gustavo e Anaí 
– Eng. Alimentos – Naaman e R. Longaresi 
– Biologia – F. Periotto e Gilmar 
– Administração – Henrique e Naja 
– Técs Administrativos – Leonardo e Daniel 
– Discentes – Bruna e Caio 

• Convidados 
– Duane Oliveira;  

2 



‘ 

Agenda 

1. Informes da presidência e dos conselheiros 

2. Aprovação da ata da 20ª reunião 

3. Bolsas da Secretária, do Agrônomo e do 
Coordenador do Projeto 

4. Discussão e elaboração de critérios para seleção e 
priorização de projetos para elaboração de edital 

5. Contrapartida técnica requerida pelo CGFLS da área 

liberada para a Eng. Agronômica 

 

 

 

 

 

23/08/17  
das 13h00 às 17h00 

240min 
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Informes da presidência e dos 
conselheiros 

• Presidência 
– Site CGFLS versão com a Planilha Gestão Financeira; 
– Relatório primeiro ano do projeto. (ações deliberadas na 

20ª reunião do CGFLS); 
– Oficialização pagamento Uso da Terra referente a out/2016 

a set/2017 em 2018 – Diretor Institucional FAI foi 
comunicado; 

– Workshop Automação Agrícola – Embrapa SCarlos; 
– FAI contrata agrônomo para auditar tecnicamente projeto 

Gestão 2011-2016. 
 

• Conselheiros 
– Prof. Luiz Manoel 
– ...  
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• Discussão: 
- Luiz Manoel: como conselheiro acredita que o CGFLS foi desrespeitado, pois o conselho deveria ter sido consultado e 

informado anteriormente sobre a auditoria; fez agradecimento e reconhecimento ao CGFLS como ator principal na 
governança de ações para o desenvolvimento do ensino, pesquisa e extensão; voto de repúdio, pois, os 10% dos recursos 
gerados pela fazenda, que seria destinado à investimentos para a área acadêmica do CCN, por entraves institucionais, não 
acontecerá mais. Foi encaminhada duas solicitações de compras ao CoAd, porém as solicitações não entraram em pauta. A 
reitoria apresentou a justificativa de que o programa da fazenda trata-se somente de caráter produtivo e não acadêmico. 

- Baron: sugere que a visita do agrônomo da FAI (auditoria) seja feita com a presença da gestão anterior; 
- Mendes: sugere que os representantes do CGFLS levantem dados para comprovar o desenvolvimento acadêmico dentro do 

programa; 
- Henrique: são dois momentos onde o tratamento é diferenciado entre os Campus da Lagoa do Sino e de Araras, preocupa-

se com as decisões futuras; 
- Rafael: a gestão universitária está tentando aprovar uma alínea para reserva técnica, onde diminui o valor que entraria 

como recurso próprio (2%) e aumenta a reserva técnica (8%) que ficaria com a FAI e a utilização desse dinheiro seria 
através de projetos; 

- Heber: a produção com ciência e técnica também faz parte da academia. Foi acordado no CoEX que os 10% dos recursos 
gerados pela fazenda retornariam para o CCN. Se os membros do CGFLS entendem que as informações do prof. Luiz 
Manoel devem ser tomadas como oficiais, fica à disposição para agendar uma reunião com a reitoria. 

- Leonardo: acredita que existe a necessidade de conversar diretamente com a reitora para esclarecimentos; 
- Alberto: no plano quinquenal está claro que a fazenda não é apenas produtiva; 
- Gustavo: sugere fazer um convite à reitora para esclarecer a situação com ao CGFLS. Solicitar maiores informações e uma 

data na agenda para reunião. 
 

• Deliberação: 
‒ Solicitação de reunião com a reitoria com dois pontos de pauta: 1 – fala no CoAD em relação ao produtivismo do projeto da 

fazenda Lagoa do Sino descaracterizando o cunho acadêmico de tal projeto e 2 - esclarecimentos sobre o mecanismo de 
repasse. 

 

• Providências / ações: 
- Encaminhamento de ofício solicitando reunião com a reitora. 
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‘ 

Agenda 

1. Informes da presidência e dos conselheiros 

2. Aprovação da ata da 20ª reunião 

3. Bolsas da Secretária, do Agrônomo e do 
Coordenador do Projeto 

4. Discussão e elaboração de critérios para seleção e 
priorização de projetos para elaboração de edital 

5. Contrapartida técnica requerida pelo CGFLS da área 

liberada para a Eng. Agronômica 
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• Discussão: 
- Adequação funcional dos funcionários: solicitação do prof. Jonathan 

do valor de ~R$2mil para equipamento relacionado á ergonomia e 
segurança do trabalho. 

 

• Deliberação: 
‒ Ata aprovada pelos presentes. 

 

• Providências / ações: 
- Solicitar ao prof. Jonathan de apresentação de levantamento de 

valores do equipamento para apresentação ao CGFLS. 
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‘ 

Agenda 

1. Informes da presidência e dos conselheiros 

2. Aprovação da ata da 20ª reunião 

3. Bolsas da Secretária, do Agrônomo e do 
Coordenador do Projeto 

4. Discussão e elaboração de critérios para seleção e 
priorização de projetos para elaboração de edital 

5. Contrapartida técnica requerida pelo CGFLS da área 

liberada para a Eng. Agronômica 
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Bolsas da Secretária, do Agrônomo  
e do Coordenador do Projeto 
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Situação Atual  dez/16 a nov/17 

Heber  R$ 4508,10 Duane  R$ 1002,75 Aline  R$ 1197,47 

Sugestão  dez/17 a nov/18 



• Discussão: 
- Prorrogação ou não das bolsas e valores. 

 

• Deliberação: 
‒ Secretária: prorroga-se por mais um ano (dez/17 a nov/18) ½ bolsa 

tipo IV, conforme a tabela da FAI; 

‒ Agrônomo: prorroga-se por mais um ano (dez/17 a nov/18) bolsa 
tipo IV, conforme a tabela da FAI; 

‒ Coordenador: prorroga-se por mais um ano (dez/17 a nov/18) a 
bolsa tipo VII, conforme a tabela da FAI. 

 

• Providências / ações: 
- Não houve. 
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‘ 

Agenda 

1. Informes da presidência e dos conselheiros 

2. Aprovação da ata da 20ª reunião 

3. Bolsas da Secretária, do Agrônomo e do 
Coordenador do Projeto 

4. Discussão e elaboração de critérios para seleção e 
priorização de projetos para elaboração de edital 

5. Contrapartida técnica requerida pelo CGFLS da área 

liberada para a Eng. Agronômica 
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Sugestão regras e pontuação 

• Escala de 1 a 5 
• Custo: ROI, Custo Evitado, Redução de Custo, Ordem de 

Grandeza... 
• Prazo: semanas, meses, anos, perene... 
• Qualidade: entregáveis 
• Viabilidade técnica 
• Produtividade / Eficiência 
• Desenvolvimento institucional 
• Integração processual 
• Nível aderência ao PDI-UFSCar 
• Nível aderência ao Plano Estratégico Quinquenal 
• Nível aderência aos pilares campus LSino 
• Riscos 
• Gestão de projetos 
• Áreas de necessidade/deficiência 
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PlanilhaExemplo 

../Controles/20170713_priorizacao_projs_002.xlsx


• Discussão: 
- Discussão e análise dos itens propostos; 
- Reduzir para três pilares: custo, prazo e qualidade, descrever cada um dos pilares; 
- Dividir projetos em curto, médio e longo prazos; 
- Chamadas agrupadas pelo PEstrQuinq; 
- Discussão de prazos para implantação dos projetos; 
- Os projetos podem ser submetidos pela ProEx ou diretamente ao Programa da 

Fazenda; 
- Discussão de limite de valores para cada projeto; 
- Colocar faixas de valores: 40% até 10mil, 40% de 10mil a 20mil e 20% até 40mil. 

• Deliberação: 
‒ Glossário para cada variável do edital; 
‒ Posteriormente, fazer a publicação dos pareceres; 
‒ Emissão de certificados para o coordenador do projeto submetidos diretamente ao 

Programa da Fazenda; 
‒ Sobre valores: 40% até R$10mil, 40% de R$10mil a 20mil e 20% até R$40mil. 
 

• Providências / ações: 
- Elaboração do edital. 
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‘ 

Agenda 

1. Informes da presidência e dos conselheiros 

2. Aprovação da ata da 20ª reunião 

3. Bolsas da Secretária, do Agrônomo e do 
Coordenador do Projeto 

4. Discussão e elaboração de critérios para seleção e 
priorização de projetos para elaboração de edital 

5. Contrapartida técnica requerida pelo CGFLS da área 

liberada para a Eng. Agronômica 
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• Discussão: 
-  Mendes: sugere que a contrapartida seja técnica / financeira. 

 

• Deliberação: 
‒ O ponto ficará pendente, Heber solicitou que os membros reflitam 

sobre o assunto. 

 

• Providências / ações: 
- Não houve. 
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